
 

 

 

 

Resumen de la reunión con Institut Cerdá 

Fecha: 28 Abril 2022 

Lugar: Mirador de Alozaina 

Presentes: Seis representantes de asociaciones de vecinos Valle Natural Río Grande (Coín), 

Casarabonela “Ni en mi pueblo ni en el tuyo” y  Álorasol (Álora) con 2 representantes del 

Institu Cerdá. 

Antecentes: 

Insitut Cerdá es una fundación privada que colabora con diferentes multinacionales y 

empresas energéticas y alimenticias, entre otros, aportándoles datos mediantes estudios y 

observatorios que ayuden a beneficiar y mejorar la imagen de éstos “green-washing” Hacen 

estudios de cómo las empresas pueden contribuir a la mitigación del cambio climático. 

 Institut Cerdá tiene como clientes a Repsol, Naturgy, etc, por lo que el estudio multi-

empresas, motivo principal de su visita a Málaga,  está dirigido hacia los mismos que 

pretenden implantar insostenibles mega-proyectos.  

Institut Cerdá se pone en contacto con las asociaciones por medio de Valle Natural Río Grande. 

Además se han reunido con representantes locales de partidos políticos y ayuntamientos que 

también han mostrado rechazo contra mega proyectos  de renovables en la zona.  

Han estado en Málaga durante 2 días haciendo entrevistas para un estudio  multi-empresas 

que realiza esta institución privada sobre, entre otras cosas,  la reacción social ante la 

avalancha de esta especulación de las renovables.  

Su objetivo principal de la reunión:  

 Darles nuestra opinión sobre qué proyectos creemos que serían aceptables. Esto se dejó claro 

al final de la reunión.  

Respuesta rotunda de representantes de Asociaciones:  

Ninguno de los proyectos son aceptables ya que todos se han presentado de la misma forma: 

sin una planificación, sin una ordenación y sin una participación ciudadana. 

 

 



Resumen de la reunión 

19:00 Lugar: Mirador de Alozaina para que contemplen desde allí la belleza natural de la zona 

Presentaciones de los representantes. Al comienzo de la reunión se les ha pedido información 

concreta sobre las empresas a las que va dirigido este estudio, divagaron con el tema 

multi.empresas pero finalmente informan que algunas de la empresas que trabajan son 

Repsol, Naturgy etc. Esto confirma nuestras sospechas que este estudio no es casual y que les 

han enviado para “tantear” el movimiento social y saber por dónde actuar en un futuro. 

Los 2 representantes de I.Cerdá fueron muy amables y cordiales en todo momento, se 

sorprendieron al conocer que ya sabíamos sobre algunas de sus colaboraciones con 

fundaciones filantro-capitalistas. 

19:30 Empieza a llover por lo que nos trasladamos a un bar cercano en Alozaina. 

Cada representante tuvo oportunidad a responder a sus preguntas y todas a una les fuimos 

indicando todas las discrepancias con estos proyectos  desde principio a fin, dejamos claro que 

tenemos mucha información y apoyos de vecinos y que no admitimos ningún proyecto que no 

responda a los criterios de proximidad y autoconsumo Fueron tomando nota de todo. 

Algunas de las preguntas trampa fueron : 

¿si las alegaciones no funcionan qué vais a hacer las asociaciones? A lo que rápidamente 

respondimos que recurriríamos e iríamos el Tribunal Constitucional o lo que hiciera falta. Le 

informamos que ya lo hemos hablado con nuestro abogado, al cual ya se los habían nombrado 

anteriormente y tienen curiosidad de hablar con él también.  

¿qué proyecto sería aceptable?  Esto lo preguntaron  varias veces al final por lo que 

concluimos que era uno de los objetivos principales.  Respondimos rotundamente que ninguno 

de ellos 

 

 

 

 

   


